

SERÍAN ADJUDICADOS EN EL 2016

# PROINVERSIÓN TIENE MÁS DE 20 PROYECTOS EN CARTERA



La cartera está conformada por proyectos de infraestructura de transportes (nueve), electricidad (tres), hidrocarburos (dos), agricultura (uno), saneamiento y salud (cuatro), inmuebles (uno), penitenciario (dos), telecomunicaciones (uno) y minería (cuatro). ProInversión espera adjudicar la Longitudinal de la Sierra Tramo 4, que consta de obras de mejoramiento y rehabilitación de 117 de kilómetros, el mismo que tiene una inversión prevista de US\$ 340 millones.

También se encuentra la Central Térmica de Quillabamba (Cusco) para el diseño, financiamiento, construcción y operación de una central de 200 megavatios con una inversión de US\$ 180 millones.

De igual modo, los proyectos de hidrocarburos que deben ser adjudicados son el de Abastecimiento de GLP para Lima y Callao por un monto de US\$ 250 millones y el proyecto de Masificación del uso de Gas Natural para el Centro y Sur por US\$ 350.

*De todos estos 17 suman en total US\$ 5,996.2 millones, mientras que los restantes diez (algunos en bloques) se encuentran en evaluación por el referido organismo.*

Además, está prevista la subasta de 17,000 hectáreas de tierras agrícolas del Proyecto Chavimochic (La Libertad), teniendo un precio de referencia de US\$ 5,000 por hectárea (US\$ 85 millones).

## MÁS PROYECTOS

Para este año, igualmente, está prevista la adjudicación de las Obras de cabecera y Conducción para el Abastecimiento de Agua Potable para Lima que tiene un monto de inversión comprometida de US\$ 600 millones.

De igual modo se espera concretar el proyecto de Hidrovía Amazónica, que busca mejorar la navegabilidad de los ríos Huallaga, Marañón, Ucayali y Amazonas en la selva peruana con una inversión de US\$ 70 millones.

También está el Ferrocarril Huancayo – Huancavelica que implica una rehabilitación integral de la vía existente de 128 kilómetros por US\$ 194 millones, la Central Hidroeléctrica de San Gabán (Puno) por US\$ 438 millones y los denominados grilletos electrónicos por US\$ 9.2 millones.

No tiene una fecha de adjudicación prevista, pero posee un monto de inversión de entre US\$ 2,750 y US\$ 3,000 millones, el proyecto de Suministro de Energía de Nuevas Centrales Hidroeléctricas.

## INVERSIÓN EN EVALUACIÓN

Las obras cuya inversión está en evaluación son las de la Panamericana Sur: tramo Ica-Desvío Quilca, la Línea 3 del Metro de Lima y Callao, la Longitudinal de la Sierra tramo 5,